

Les installations des Jeux Sud-américains deviendront un legs pour le sport bolivien



La Paz, 16 mai, (RHC).- Le président du Comité Olympique Bolivien, Marco Arze, a déclaré à La Paz que l'infrastructure édifée à Cochabamba pour les 11e Jeux Sud-américains sera un legs pour le sport national.

Il a souligné que chaque installation bâtie ou rénovée est digne du Premier monde, comme celles que le président Evo Morales, grand artisan de ces jeux, a inaugurées lundi.

Il s'agit des installations qui accueilleront les compétitions de tir et d'hippisme, dans la localité de Torota, à 35 kilomètres de Cochabamba, chef-lieu du département de même nom.

Marco Arze s'est félicité pour ces installations et il s'est prononcé pour leur bon usage, après la tenue des jeux les plus importants de l'Amérique du Sud.

Plus de 4 mille sportifs d'une quinzaine de pays sont inscrits aux Jeux qui auront lieu du 26 mai au 8 juin.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/162388-les-installations-des-jeux-sud-americains-deviendront-un-legs-pour-le-sport-bolivien>



Radio Habana Cuba